

Cuba signale que la volonté politique est clé pour l'élimination de l'analphabétisme



La Havane, 9 sept. (RHC/PL).- Ena Elsa Velazquez, ministre cubaine de l'Éducation, a souligné devant la conférence mondiale sur l'alphabétisation que la volonté politique des gouvernements est clé pour l'élimination de l'analphabétisme.

Dans son discours au siège de l'UNESCO à Paris, la ministre cubaine a relevé qu'il est seulement possible de garantir l'enseignement à toute la population lorsque les gouvernements accordent la priorité à la question.

Ena Elsa Velazquez a rappelé que notre pays consacre 23% de son budget national à l'éducation et cela garantit que chaque mois de septembre, l'école la plus reculée dispose à la rentrée des mêmes ressources que celles qui fonctionnent dans les grandes villes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/105176-cuba-signe-que-la-volonte-politique-est-cle-pour-lelimination-de-lanalphabetisme>



Radio Habana Cuba